

El problema de los refugiados, en la Escuela de Salud Pública del Lazareto

► Trece cursos y catorce encuentros profesionales integran la oferta de su vigesimoséptima edición

FRANCESC FEBRER

El Lazareto de Maó volverá a ser el próximo mes de septiembre el punto de encuentro y reflexión sobre la salud pública. Ayer se abrió la inscripción de la vigesimoséptima edición de la Escuela de Salud Pública, que este año estará conformada por trece cursos y catorce encuentros. Tendrán lugar entre el 19 y 27 de septiembre.

Hay que añadir las actividades abiertas al público en general, que este año están centradas en abordar el problema de los refugiados desde el punto de vista de la salud pública, «la mayor crisis humanitaria desde el final de la Segunda Guerra Mundial», como comentó el presidente del Institut Menorquí d'Estudis (IME), Miquel Àngel Maria. Así pues, este será el tema del ciclo «Coloquios Josep Miquel Vidal» que tendrá lugar en la sede del IME.

Paralelamente, la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, otra de las instituciones que participa en la escuela, traerá hasta la Isla la exposición fotográfica de Acnur titulada «jóvenes refugiados. Salir del exilio», como explicó su vicerectora Montaña Cámara. La muestra podrá verse en Maó y Ciutadella.

Entre los cursos dedicados a los profesionales destaca el magistral que impartirá el doctor Simon Chapman, profesor emérito de la Escuela de Salud Pública de la Uni-



La edición de este año fue presentada ayer en la sede del Consell por las entidades organizadoras. ► FOTO JAVIER COLL

La edición de este año aumenta su duración y llega a los ocho días

► Una de las novedades de este año es que la escuela se prolonga más allá de su semana habitual de duración. El motivo es el encuentro «Invertir en salud: diálogos de futuro», organizado por el Centre de Recerca en Economia i Salut de la Universitat Pompeu

Fabra y que estará dirigido por el catedrático menorquín Guillem López Casanovas. Tendrá lugar del domingo 25 de septiembre al martes 27. El director Esteve Fernández anunció su intención de programar otras actividades de la escuela en otros meses.

versidad de Sidney sobre defensa de la salud pública. También se abordará qué hacer ante las desigualdades sociales en salud, el manejo de grandes bases de datos o la promoción de la salud en las aulas.

Por otro lado, la oferta se completa con catorce encuentros profesionales también de aspectos muy diversos. Por ejemplo, por tercer año consecutivo se incluye la jornada dedicada a la actividad física y salud, organizada por el Con-

sell; el encuentro de la Red Española de Universidades Saludables, impulsado desde la UIB; o el que llevará a cabo el Centro de Investigación Biomédica

Como apuntó el nuevo director de la escuela, Esteve Fernández, «es un momento esperado por todos los profesionales». Por su parte, la presidenta Maite Salord, indicó que es «un orgullo que Menorca sea el centro de gravedad de las políticas de salud pública».



La VIII Jornada Farmacéutica se inauguró ayer tarde en la illa del Rei del puerto de Maó. ► FOTO JAVIER COLL

La dieta menorquina como ejemplo de nutrición saludable

EFE

Los expertos en nutrición y fitoterapia que participan en la octava Jornada Farmacéutica, que se inauguró ayer en la Illa del Rei del puerto de Maó, destacaron las bondades de la dieta menorquina para la salud: «Es el máximo exponen-

te de la dieta mediterránea», señalaron antes de destacar que Baleares es la comunidad autónoma en la que más plantas medicinales se dispensan en las farmacias.

«La conferencias pondrán especial atención en ámbito nutricional y haremos hincapié en el incalculable valor de la dieta menorquina como ejemplo de los nutrientes que debe aportar una dieta mediterránea», subrayó el vicepresidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Baleares, Javier García, quien apuntó que a la dieta propia de Menorca se incorporan los productos locales «como las plantas medicinales».

En este punto, destacó la manzanilla de Maó, de la cual resaltó sus propiedades digestivas. Otro de los aspectos que se tratarán durante las jornadas será el de la nutrición deportiva.

«Abordaremos las necesidades nutricionales de los deportistas y cómo deben planificarse las dietas, así como la importancia de consumir antioxidantes y productos de la huerta». Además, se dedicará un espacio especial al medio ambiente. «La alimentación y la nutrición deben ser responsables y sostenibles», indicó García

El Aeropuerto de Menorca acoge una exposición sobre la migración de las aves

REDACCIÓN

El Aeropuerto de Menorca acoge desde ayer la exposición «Las aves. Viajeros sin fronteras», con la que la fundación de la empresa pública Enaire, gestora de la navegación aérea española, pretende dar a conocer los extraordinarios viajes migratorios que, a lo largo y ancho del mundo, llevan a cabo determinadas aves que en sus largos tránsitos recorren la Península, así como sus principales características.

La muestra, en defensa del medio ambiente, está compuesta de 30 paneles didácticos junto con diez vitrinas expositivas. Textos, imágenes, representaciones en 3D e incluso muestras originales de nidos de algunas de estas especies son algunos de los materiales que pueden apreciarse en esta exposición que se podrá visitar en el aeródromo menorquín hasta el próximo 24 de julio.